



Zillertaler Spielplätze lassen Kinderherzen höher schlagen

Zillertaler Spielplätze lassen Kinderherzen höher schlagen

Wenn man mit Kindern auf Urlaub fährt, dann wird auf die passende Unterkunft viel Wert gelegt. Auch das Urlaubsprogramm richtet sich nach den Kleinen. Gut, dass man im Zillertal erkannt hat, wie wichtig Spielplätze sind, auf denen sich die Kinder richtig austoben können. In den letzten Jahren sind einige tolle neue Plätze geschaffen worden, z.B.

- Naturspielplatz "Wasserwelt Brindlang", Mayrhofen

Die neue Erlebniswelt im Scheulingwald wurde aus Holz und Stein erbaut. Das Element Wasser spielt eine große Rolle. Mit zahlreichen Holzrinnen (genannt "Brindlang") wird es durch das ganze Areal geleitet. Ergänzt wird der Platz durch einen Sandspielplatz inmitten der Holzrinnen sowie ein echtes wasserbetriebenes Mühlrad.

- Freizeitpark Mayrhofen - Spielplatz und Skaterplatz

Ein weiterer neuer Spielplatz befindet sich unmittelbar neben dem Sportplatz. Zwei Klettergeräte inklusive Rutschen, Sandkasten, klassische Schaukeln, eine Korb- und Babyschaukel sowie ein im Boden integriertes Trampolin lassen auf 1200 m² keine Langeweile aufkommen.

Gleich gegenüber befindet sich "Mtown Bowl", ein Skaterplatz der Superlative auf 504 m² mit Höhen von 1,30 bis 1,80 Meter, der seinesgleichen sucht. Das Gelände ist täglich von 9 bis 21 Uhr geöffnet und ist bereits zu einem Treffpunkt der Zillertaler Skaterszene geworden. Und das vor dem einzigartigen Panorama der Zillertaler Bergwelt. Geöffnet Mai bis November von 9 bis 21 Uhr.

- Abenteuerspielplatz Zell und Arena Coaster

Bei der Talstation der Zeller Bergbahn ist ebenfalls ein neuer Abenteuerspielplatz entstanden. Besonders Klettermaxe kommen hier auf ihre Kosten. Es gilt hoch über dem Boden von einem Turm zum anderen zu gelangen. Mittels Strickleitern gilt es aber erst einmal nach oben zu klettern. Die Eltern können ihre Kids von Bänken aus beobachten, und zum Picknicken gibt es auch genügend Tische.

Wer einen noch größeren Adrenalinkick will kann eine Fahrt mit dem Arena Coaster unternehmen. Das Starthaus befindet sich unmittelbar neben dem Spielplatz. Kinder ab 10 Jahren dürfen alleine fahren, eine Fahrt kostet 2,70 Euro für Kinder und 4,50 Euro für Erwachsene. Der Coaster ist 1.450 m lang und eine der Top-Attraktionen im Zillertal.

- Naturnaher Spielplatz Schlitters

Alles was das Herz begehrt hat der naturnahe Spielplatz Schlitters, idyllisch neben dem Schlitterer See gelegen. Zahlreiche Klettermöglichkeiten, Reitgeräte für die Kleinen, ein Tarzan-Seil zum Schwingen, mehrere Rutschen und eine große Sandkiste (mit einem Sonnensegel vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt) sind nur einige der Highlights. Es ist nicht verwunderlich, dass immer wieder auch die Eltern mit ihren Kindern auf den Holzstrukturen gesichtet werden. Der Spielplatz ist mit Naturmaterialien gebaut, das Rindenmulch auf dem Boden wird regelmäßig erneuert und ist auch für Krabbelkinder ein wahrer Spaß.

Erwähnt werden sollte zum Thema Spielplätze auch noch die Playarena Tux, Indoorspaß vom Feinsten mit Klettergeräten, Kletterwand, Kreativbereich uvm. Der Spielpark ist komplett mit Kinder- und Jugendanimation, bei Bedarf Mittagessen sowie attraktiven Outdoorprogramm und steht Gästen in den Mitgliedsbetrieben Montag bis Freitag zur Verfügung, am Samstag können sich alle Kinder um 6 Euro vergnügen. Sonntag ist Ruhetag.

Weitere Urlaubsinformationen, Veranstaltungen, Pauschalen und Hotels finden Sie wie immer bei uns auf www.zillertal-online.at .

Pressekontakt

www.zillertal-online.at

Herr Bernhard Erler
Hintertux 759
6294 Hintertux

zillertal-online.at
vertrieb@zillertal-online.at

Firmenkontakt

www.zillertal-online.at

Herr Bernhard Erler
Hintertux 759
6294 Hintertux

zillertal-online.at
vertrieb@zillertal-online.at

Urlaubsportal über das Zillertal mit Hotels, Unterkünften, aktuellem Wetter, Blog, Veranstaltungskalender und App.

Anlage: Bild

